



小泉小学校通信No.5

令和7年7月18日
郡山市立小泉小学校
校長 左雨 貴子

『1学期を振り返って』～小泉っ子一人一人の成長～

本日で72日間という長い1学期が終了となります。

この間、大きな事故やけが、トラブルもなく、子どもたちが元気に登校し、学校生活を送ることができたことをうれしく思います。様々な行事や毎日の学習や生活を通して大きく成長しました。これもひとえに、保護者の皆様のご理解とご協力、地域の皆様のご支援、ご協力のおかげと、心より感謝申し上げます。

終業式に子どもたちにこんなことをお話しました。

「よく学び考える子ども」

各学年のカリキュラムに沿って、「授業」を行いました。学校は、知識や技能を学ぶ場であると同時に、子どもたちが人と関わりながら「考える力」「感じる力」「伝える力」を育む場です。教科の学びを通して「自分で考える力」を、行事や生活を通して「他者と協力する力」や「自分をコントロールする力」など、いわゆる“生きる力”を育てていくよう、各担任が工夫して授業を進めています。

家庭では得られにくい多様な人間関係の中で、社会性や自己肯定感が育つことも学校の大切な役割のひとつです。学校での学びは、子どもたちが未来を生きていくための大切な土台づくりにつながっています。

自分でじっくりと考える、友だちと一緒に考える、いろいろなことが分かる楽しみを味わったり、できるようになったと実感したりすることが、学習の成果です。

「思いやりがい助け合う子ども」

心の成長について、スライドで紹介しました。心も体と同じように育ちます。体は、食べ物で大きくなりますが、心は経験で大きくなります。うれしいこと、悲しいこと、がんばったこと、全てが「心の栄養」です。ひとの気持ちを大切にしたり、がまんしたり、がんばったりすることで心が成長していきます。心が成長すると、友だちの気持ちが分かったり、つらいときもがんばれるようになっていきます。学校生活の中で、様々な経験や体験活動を通して、心も成長していくことをお話しました。

「健康でがんばる子ども」

朝のマラソンや体育の授業、小泉五リンピック、休み時間等の遊びなど、たくさん体を動かしていました。小泉五リンピックでは、各種目において、自分の目標を立てて努力する姿、自分の体力作りががんばる姿に感心させられました。体育の授業を見ると、いつも笑顔で楽しそうに体を動かしていました。あそびっ子タイムや休み時間も、元気いっぱいみなさんを見ていると体の成長を感じました。今学期は、気温が高い日が多く、活動が制限される日もありましたが、体力づくりに一人一人はげみました。ぜひ夏休み中も、体をたくさん動かして、栄養のバランスのとれた食事、十分な休養をとり、夜10時までには寝るようにして、健康的な生活を送ってほしいと思います。

明日から、37日間の夏休みとなります。心身ともにリフレッシュし、有意義な夏休みを過ごし、心の充電ができるよう願っています。

2学期の始まりの8月25日(月)に、元気な子どもたちと会えるのを職員一同楽しみにしています。



小泉っ子の心の成長



文責

校長 左雨 貴子



授業参観、PTA 教育講演会、学年懇談会に多くのご参加をありがとうございました

7月1日(火)5校時目に「授業参観」を行いました。今回保護者の出席率が、100%でした。大変お忙しい中、出席していただきましてありがとうございました。

また、PTA 教育講演会は、PTA 広報・教養の役員さんの運営のもと、「子どもを取り巻く SNS の危険」と題した講座を聴き、子どもたちが直面する具体的な危険や、大人がどのように支え、守っていくべきかについて、お話をいただきました。夏休み前に郡山警察署県南サポート講師から話を聞くことで、気を付けなければならないことを再認識できました。

その後、各学年教室で、学年懇談会を行い、担任から1学期の様子や夏休み中に向けての話し合いを行いました。



夏休みの生活について「お願い」

夏休みを楽しい休みにするために、学校で子どもたちに指導をしましたが、ご家庭でも約束を決めて、お子さんの様子に目を配っていただきますようよろしくお願いいたします。

(1)LINE や SNS のトラブル

LINE や SNS を使った誹謗・中傷(他人を傷つけるために悪いことを言ったり、事実とは違うことを言ったりしてその人の評判を落とそうとする行為のこと)は、トラブルの原因です。各家庭でルールを決めて使用するようお願いします。

(2)金銭トラブル

おごった、貸した、返してもらっていない等、お金にまつわるトラブルは、お互いに嫌な思いになります。何かおかしいな?のサインを感じたときには、お子さんに確認をし、トラブルのないようお願いします。

(3)不審者被害のトラブル

「携帯を持たせているから、いつでも確認できる」と安心せず、出かけるときは、帰宅時間を必ず守るようにご指導ください。遊びに行く際も、「誰と」「どこに」「どうやって行くのか」といったことを確認しながら、未然防止の観点でお話してください。

5・6年校外学習

7月9日(水)5・6年生が、校外学習で2つの施設に行ってきました。

1つ目は、「郡山市歴史情報博物館」です。郡山市の古代から現代までの歴史と文化を詳しく知ることができる博物館です。デジタルコンテンツや3D画像なども使用しており、その時代の生活用品や道具などを見たり触ったりしたことで、時代をタイムスリップしたようでした。

2つ目は、「福島県環境創造センター(コミュニティ)」です。「身の回りの物から出ている放射線を測ってみよう」という実験や「放射線」について、基本的な内容(言葉、種類)を映像や掲示から学びました。「再生可能エネルギー」について、今あるエネルギー資源だけに頼るのではなく、自然界の物を利用することや再利用できるものに目を向けることなど、映像や掲示から学びました。



小泉五リンピック「スイミング」終了

7月4日(金)・8日(火)に、ルネサンス郡山のコーチが来校し、4~6年生は、ばた足からクロールを、1~3年生は、顔に水をつけることや息を吐くこと、ばた足の方法などのポイントを専門的に教えていただきました。

今週まで、1・2年生13時間、3・4年生は11時間、5・6年生10時間の水泳の授業を行いました。水着の準備等大変お世話になりました。子どもたちは、自分が立てた目標に向けて、毎時間努力する姿が見られました。

風土記の丘美術展のお知らせ

7月26日(土)~8月1日(金)、郡山市美術館1F創作スタジオ、多目的スタジオ前に、本校児童の作品が展示されます。1~6年生から選ばれた作品が、各学年1点ずつ展示してありますので、ぜひご家族でご覧ください。

「夏休みの期間の緊急連絡」について

7月19日(土)~8月24日(日)まで、夏休み期間となります。夏休み中の平日(月~金)8:10~16:40までは、職員が勤務しておりますので、何かありましたら、小泉小学校へ連絡をお願いします。

小泉小学校 956-7307 (7月22日~8月8日、8月18日~8月22日)

ただし、授業参観時に配付した「学校閉庁日」のお知らせの通り、8月12日(火)~8月15日(金)の前後9日間は、学校閉庁日としています。学校閉庁日に、小泉小学校への緊急の連絡がある場合には、郡山市教育委員会へ連絡をお願いします。

児童の交通事故・救急搬送・生徒指導上緊急を要する連絡 → 郡山市教委 学校教育推進課 924-2431

学校の施設の破損等に関する連絡 → 郡山市教委 学校管理課 924-3421